



### 学校教育目標

○自ら学ぶ子 ○人を大切にする子 ○進んでトライする子 ○つながり高め合う子

## 地域と共に

今年も残りわずかとなりました。日に日に寒さが厳しさを増しておりますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては御健勝にお過ごしのことと拝察いたします。どうぞ体調を崩されることのないよう御自愛ください。

さて、11月18日（土）に、学校運営協議会主催の親子奉仕活動が行われました。普段は手の回らない窓拭きを、児童、保護者の皆様、学校運営協議会の皆様が協力して行いました。濡れた新聞紙で窓ガラスを磨き、雑巾で拭きあげて仕上げる作業を談笑しながら進める中で、それぞれの距離感が近くなったように感じました。

また、11月24日（金）には、5年生を対象にお囃子教室を行いました。地域の保存会の皆様に御指導いただき、大太鼓、小太鼓の打ち方を学びました。始めはリズムよく打つことができなかつた児童も、丁寧な御指導のおかげですぐに上達しました。

年が明ければ令和6年です。令和6年度に創立150周年を迎える本校は、これからも地域の皆様の温かな御支援をいただきながら教育活動を充実させていきたいと考えておりますので、今後も変わらぬ御協力をお願いいたします。

皆様、よい年をお迎えください。



お囃子教室



親子奉仕活動



## キャリア教育進めています！

### ～キャリア講話を振り返る～

本校では、一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てるために、年間6回のキャリア講話を実施しています。本校にゆかりのある方に御来校いただき、現在の職業に就くまでの経緯や働くことで得られる喜び等についてお話しいただいております。今回は第3・4・5回の講話を御紹介します。

#### ◆第3回（9/20）

平山広行さんの講話でした。平山さんは、自動車の安全性に関わる研究・開発をされている方です。エアバッグの設計などもされています。現在の職業に就くまでの歩みや、働くことで得られる喜びなどについて話をしてくださいました。自動車についての児童からの質問にも丁寧に答えていただきました。

#### ◆第4回（11/15）

児童参加型ミュージカル「星の王子さま」の公演後、劇団の方との懇談会において、俳優の仕事について話を聞くことができました。学校便り11月号にて写真等を掲載しております。

#### ◆第5回（11/29）

高福寺の副住職 楠本隆幸さんから、お寺のお仕事についてお話を伺いました。毎日同じことを繰り返し繰り返し行い努力していくことで、心が磨かれ、人は成長することができることを話してくださいました。丁寧に分かりやすいお話に児童は興味津々でした。



## 1月の予定

～4日(木) 学校閉庁  
9日(火) 冬休み明け集会  
体位測定(1・2年)  
10日(水) 体位測定(3・4年)  
11日(木) 体育集会  
体位測定(5・6年)  
スキー教室事前指導

12日(金) 社会科見学(3年)  
15日(月) スキー教室  
23日(火) PTA役員選考委員会



## 学校の活動の様子

### 社会科見学【3年】(10/27)

3年生が警察署と消防署に見学に行きました。担当の方からの説明を聞いたり、様々な体験をさせていただいたりすることで、警察や消防で働く方々が、これまでイメージしていたよりも多くの仕事に携わっていることを確認することができました。



### 社会科見学【4年】(10/30)

4年生が社会科見学に行きました。広域クリーンセンター大田原では、ゴミの焼却や熱を利用した発電について学びました。その後、那須疎水の旧取水施設を見学し、明治の偉人の功績に思いを馳せました。最後に北那須浄水場で、水の浄化の仕組みについて学びました。環境について考える充実した1日になりました。



### なすのそら保育園との 交流学习【1年】(11/6)

1年生が、なすのそら保育園の年長さんと交流学习を行いました。小学校での生活についての説明や「くじらぐも」の音読劇など、内容は1年生が学級会で話し合い決めました。お兄さん、お姉さんとして凛々しい姿で活動することができました。



### 校外学習【2年】(11/13)

2年生が地域探検に出かけました。自然に触れ合い、史跡を巡りながら行動しました。大型スーパーマーケットでは店員さんへのインタビューを行い、商品を販売する上での工夫について調べることができました。児童の見守りに御協力いただきました保護者の皆様に御礼申し上げます。



### 校内持久走大会(11/18)

毎年恒例の持久走大会が晴天の下行われました。苦しさを乗り越え、自分の限界に挑戦する児童の走る姿に感動しました。完走したすべての児童に拍手を送ります。

また、6年生の根本蒼生さんは、6年連続優勝という快挙を成し遂げました。



6年連続優勝の根本蒼生さん